

Llegó al país el tercer escáner que utilizarán en puerto para controlar mercadería que entra y sale de Uruguay

Principal



Publicada el: 16/08/24	Visitas: 212
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 101	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/llego-al-pais-el-tercer-escaner-que-utilizaran-en-puerto-para-controlar-mercaderia-que-entra-y-sale-de-uruguay_18.php

**LLEGÓ AL PAÍS EL
TERCER ESCÁNER QUE
UTILIZARÁN EN PUERTO
PARA CONTROLAR
MERCADERÍA QUE
ENTRA Y SALE DE
URUGUAY**

Principal

Llegó al país el tercer escáner que utilizarán en puerto para controlar mercadería que entra y sale de Uruguay

El Ministerio de Economía y Finanzas resalta el impacto favorable para el comercio exterior y la intensificación de su batalla contra el narcotráfico.

Llega a Montevideo el Tercer Escáner para Aduanas

Este martes por la mañana, el puerto de Montevideo recibió su tercer escáner destinado al control de mercaderías en exportaciones, importaciones y tránsitos. Los dos primeros equipos habían arribado al país en junio.

Desde el gobierno uruguayo se asegura que este nuevo equipamiento generará "un impacto positivo en el comercio exterior" y será clave en la "lucha contra el narcotráfico". Se prevé que los escáneres estén operativos las 24 horas del día en las próximas semanas.

Distribución de los Escáneres

De los tres escáneres, dos estarán instalados de forma permanente en Montevideo, mientras que el tercero rotará por diferentes puntos dÚltimas Noticias. El servicio será proporcionado por la empresa S2 Global INC durante un período de diez años, tras una licitación realizada en 2023. Esta compañía también se encargará de la capacitación del personal.

Aumento de la Capacidad de Inspección

Se estima que estos nuevos equipos de escaneo incrementarán la capacidad de inspección del puerto entre un 75% y un 80% del volumen total manejado. En los últimos años, el puerto ha sido mencionado en diversas ocasiones debido a su rol como punto de partida o escala de contenedores que transportaban cocaína hacia Europa.

Estadísticas de Contenedores

En el último año, se movilizaron 1.120 millones de contenedores, según datos proporcionados por la Administración Nacional de Puertos. Aproximadamente el 80% de los contenedores que arriban al puerto son de mercadería en tránsito.

Modernización y Seguridad

Al momento de la llegada de los primeros escáneres, la ministra de Economía y Finanzas, Azucena Arbeleche, resaltó que esta iniciativa "constituye un hito muy importante para nuestro país" en lo que respecta a la modernización de la Dirección Nacional de Aduanas, permitiendo así cumplir con las exigencias del comercio internacional. Además, destacó que la nueva tecnología facilitará un monitoreo más eficaz en puertos y pasos de frontera, contribuyendo a la lucha contra el narcotráfico.

Con la implementación de estos escáneres, el Gobierno avanza en la mejora del control de mercaderías que ingresan y salen dÚltimas Noticias, un paso que

sin duda repercutirá positivamente en el comercio exterior.

Imágenes

**LLEGÓ AL PAÍS EL
TERCER ESCÁNER QUE
UTILIZARÁN EN PUERTO
PARA CONTROLAR
MERCADERÍA QUE
ENTRA Y SALE DE
URUGUAY**

Llego al país el tercer escaner que utilizaran en puerto para controlar mercadería que entra y sale de uruguay

Tags

escáner, MEF, Aduanas, puerto

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Ante mensajes sobre secuestro de niños en un shopping, Ministerio del Interior afirma que no hay denuncias*
- 4.4 *** *Desde este domingo, entra en vigencia la ley que permite la internación compulsiva de personas en situación de calle con problemas de salud mental*
- 4.3 *** *Arrestan a un tercer implicado en el asesinato del oficial de policía de 35 años en el barrio Marconi*
- 3.7 *** *Aumenta la relación entre deuda y Pib; el Ministerio de Economía y Finanzas prevé una disminución hacia fin de año*
- 3.7 *** *Cerro Largo y River Plate igualaron en un intenso 1-1; esta tarde, Peñarol se mide ante Danubio en un duelo clave*
- 3.9 *** *Inflación se estima en un 5,3% anual, revela la última encuesta del Banco Central*

5.0 * *Barrabrava de Peñarol enfrenta condena por tráfico de armas; además, se le encontraron ampollas de fentanilo*

3.6 * *La lucha contra la inflación se convierte en la prioridad del Banco Central, asegura su nuevo presidente*

4.4 * *Capturaron al principal implicado en el homicidio de un feriante en Villa Muñoz, ocurrido en abril*

4.9 * *Seis personas permanecen atrapadas en el interior de un lujoso yate que se hundió frente a las costas de Sicilia*

Comentarios

Nestor Merino

16-08-24 19:38

Está bueno que sigamos modernizando las aduanas, es clave para el comercio y la seguridad. Estos escáneres van a ayudar un montón en la lucha contra el narcotráfico. Ojalá funcione como dicen y logremos un mejor control en el puerto.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet

Turf